



ORDEÑARON SU TARJETA AL MENOS DOS VECES

Grupo antisequestrados indaga caso de obispo

POR DAVID VICENTEÑO
Y PEDRO TONANTZIN

Agentes de la Coordinación Nacional Antisequestrados se sumaron a la investigación sobre la desaparición de Salvador Rangel Mendoza, obispo de Chilpancingo-Chilapa, quien fue hallado en un hospital en Morelos.

Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad federal, señaló que en este caso no habrá impunidad.

En tanto, Samuel Sotelo, secretario de Gobierno de Morelos en funciones de gobernador, afirmó que por ahora no hay indicios de un secuestro expreso, contrario a lo que afirman el abogado

del prelado y la Fiscalía estatal.

Detalló que hubo dos retiros de cajeros automáticos con la tarjeta bancaria del obispo, uno en la mañana del sábado y otro en la tarde-noche. Antes de que se reportara su desaparición, agregó, el obispo se reunió en una pizzería con un trabajador del lugar.

Rangel Mendoza no ha podido declarar ni comunicarse con sus cercanos debido a que presenta somnolencia, probablemente debido a una sustancia que le suministraron sus presuntos captores, indicó el fiscal Uriel Carmona.

PRIMERA | PÁGINA 12

ADVIERTEN QUE NO HABRÁ IMPUNIDAD

Conase se suma a la investigación: SSPC

La secretaria de Seguridad federal no abordó ampliamente el tema por la "secrecía" de las indagatorias

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteno@gimm.com.mx

Integrantes de la Coordinación Nacional Antisequestrados (Conase) se sumaron a las investigaciones por el presunto plagio que sufrió el obispo de Chilpancingo-Chilapa, Guerrero, Salvador Rangel, el pasado fin de semana, informó la titular de la Secretaría de Seguridad federal, Rosa Icela Rodríguez.



Por fortuna está bien, pero hay que investigar quiénes son los responsables y en dónde está el proceso."

ROSA ICELA RODRÍGUEZ
SECRETARIA DE SEGURIDAD Y PROTECCIÓN CIUDADANA

"Por fortuna está bien, pero hay que investigar quiénes son los responsables y en dónde está el proceso, pero estamos mandando a un grupo de los compañeros que pertenecen a la Conase, y ya estamos en contacto con los elementos de seguridad pública del almirante (José Antonio Ortiz) Guarneros para investigar a fondo cómo fueron los sucesos", explicó Rodríguez.

La titular de la SSPC participó en la conferencia matutina del Presidente donde, a petición

del mandatario, informó algunos detalles sobre la desaparición del prelado.

Rodríguez aseguró que fue el pasado viernes cuando se tuvo la primera información sobre la desaparición del obispo Rangel Mendoza.

"Efectivamente, desde el viernes que se conoció la ausencia del señor obispo, por parte de las autoridades del estado, estuvieron en la búsqueda, después nos informaron a nosotros, también nos sumamos a la búsqueda", indicó.

Afirmó que se investigará este caso, sin ofrecer más detalles por la secrecía, pero aseguró que no habrá impunidad.

"Lo que se vaya hablando con él y cuáles son sus necesidades, con mucho gusto lo vamos a hacer, todo tiene que ser aprobado por ellos, por la familia. Lo vamos a atender de manera inmediata, no habrá impunidad en este caso", afirmó Rodríguez.

DADO DE ALTA

En su conferencia, el presidente Andrés Manuel López Obrador celebró que el obispo de Chilpancingo-Chilapa fue encontrado en un hospital y anunció que fue dado de alta.

"Lo más importante de todo, que se encontró en un hospital bien, y ya está dado de alta... son temas muy lamentables, que le pase a cualquier persona, pero en este caso estamos hablando de un dirigente religioso", afirmó el mandatario.

Lamentó que sus opositores aprovechen casos como éste, para criticar su administración.